

5 Pos Pengamanan Jadi Rest Area dan Pusat Pantau

TANGERANG (IM)- Polres Metro Tangerang Kota, Banten, menyiapkan lima pos pengamanan yang berisi rest area hingga pusat pantau yang mulai beroperasi secara serentak mulai H-7 Lebaran.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Komarudin di Tangerang, Rabu (20/4) menurukan pos yang disiagakan tersebut terdiri dari empat pos pengamanan, empat pos pelayanan dan satu pos terpadu.

"Dalam pos-pos yang ada juga akan dilengkapi dengan berbagai fasilitas rest area, agar pemudik yang kelelahan dapat beristirahat sejenak," kata Kapolres Kombes Komarudin dalam keterangannya, kemarin.

Sementara itu, Wali Kota Tangerang, Arief R. Wisman-syah mengatakan akan memberikan dukungan penuh kepada jajaran Polri dan TNI terkait keamanan bagi masyarakat Kota Tangerang selama masa libur lebaran mendarag.

"Kami akan support untuk pemenuhan personel dan juga sarana dan prasarana yang dibutuhkan oleh masyarakat di posko," katanya.

Wali Kota menambahkan keberadaan pos - pos pengamanan di jalur - jalur utama mudik akan sangat bermanfaat bagi pemudik, khususnya bagi mereka yang hendak beristirahat atau menjadi lokasi berbuka puasa. "Kami akan bantu siap-musholanya, berikut dengan toilet portable. Dengan harapan untuk meminimalisir kemungkinan terjadinya kecelakaan akibat kelelahan," ujarnya.

Lebih lanjut, Wali Kota Arief mengungkapkan telah melakukan peninjauan kondisi jalan di Kota Tangerang yang akan menjadi jalur perlintasan bagi pemudik. "Karena jalannya merupakan jalan nasional, Pemkot akan segera bersurat ke pemerintah pusat agar bisa segera dilakukan perbaikan," katanya. ● pp



UJI KELAIKAN ANGKUTAN LEBARAN 2022

Petugas melakukan pengecekan kondisi kelaikan bus angkutan Lebaran di terminal Rajabasa, Badar Lampung, Lampung, Rabu (20/4). Pengecekan oleh Dinas Perhubungan Lampung dan Direktorat Jenderal Perhubungan Darat Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Wilayah VI Provinsi Bengkulu dan Lampung meliputi kelengkapan fisik kendaraan hingga instrumen keselamatan penumpang untuk memastikan kelaikan kendaraan yang akan digunakan sebagai angkutan saat arus mudik Lebaran.

Jaksa Geledah Pemkot Serang soal Dugaan Korupsi Revitalisasi Sentra IKM

Pengeledahan dilakukan untuk menemukan alat bukti surat yang dianggap diperlukan untuk pembuktian perkara yang selama ini belum didapatkan atau diserahkan saksi ke penyidik. Penyidikan kasus ini sendiri sudah meminta keterangan pada 35 orang.

SERANG (IM)- Kejaksan Negeri Serang hari ini mengeledah beberapa kantor milik Pemkot Serang. Pengeledahan terkait dugaan korupsi revitalisasi sentra industri kecil menengah atau IKM senilai Rp 5,3 miliar.

Ada tiga kantor Pemkot Serang yang hari ini digeledah yaitu

Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKDA), Badan Pelayanan Barang dan Jasa (BPBJ) dan terakhir kantor Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan UKM.

"Pengeledahan di beberapa tempat, BPBJ, BPKAD dan Dinas Perindustrian," kata Kajari Serang, Freddy D. Simandjuntak, Rabu (20/4).

Pengeledahan untuk menemukan alat bukti surat yang dianggap diperlukan untuk pembuktian perkara yang selama ini belum didapatkan atau diserahkan saksi ke penyidik. Penyidikan kasus ini sendiri sudah meminta ket-

erangan pada 35 orang.

"Diperlukan upaya pengeledahan agar penyidik ini lebih terang dalam pembuktian," ujarnya.

Kegiatan revitalisasi sentra IKM iniberada di DisperindagkopUKM. Anggarannya berasal dari Dana Alokasi Khusus atau DAK senilai Rp 5,5 miliar.

Pada 2020, CV GMP selaku pemenang pekerjaan itu melakukan pembangunan. Nilai pekerjaan yang dimenangkan oleh CV GMP senilai Rp 5,3 miliar.

Dari hasil penyelidikan, ditemukan adanya indikasi penyimpangan pada pekerjaan itu. Diduga ada mark up harga

Ade Yasin Larang ASN Gunakan Mobil Dinas untuk Mudik

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin melarang Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkup Pemerintahan Kabupaten Bogor menggunakan mobil dinas untuk mudik lebaran ke kampung halaman.

Menurutnya, aturan tersebut telah ada dari pemerintah pusat. "Soal itu, sudah ada larangannya dari pemerintah pusat, sehingga kita harus menjalankannya," kata Ade Yasin kepada awak media, usai melantik 1.324 guru honorer di di IPC Residence & Convention, Ciawi, Kabupaten Bogor, Rabu (20/4).

Bupati Bogor juga me-

mintanya ASN yang selama ini menggunakan mobil dinas, agar memastikan keamanan aset yang dipercayakan tersebut dengan aman sebelum mudik.

"Keamanan kendaraan dinas menjadi tanggung jawab yang menggunakan-mobil dinas. Jangan sampai ditinggalkan mudik dalam keadaan tidak aman," kata Ade Yasin.

Tak hanya itu, Bupati Bogor juga melarang para ASN menerima segala bentuk penerimaan hadiah atau parcel di momentum Hari Raya Idul Fitri tahun ini. "Jelas ada larangannya juga bagi ASN untuk menerima parcel," pungkasnya. ● gio

Jadwal Layanan Penukaran Uang di Pelabuhan Merak

SERANG (IM)- Bank Indonesia Perwakilan Provinsi Banten akan membuka layanan penukaran uang rupiah di Pelabuhan Merak, Cilegon, pada 27 April 2022. Masyarakat atau pemudik yang ingin menukarkan uang bisa menukarkan secara langsung tanpa mendaftar terlebih dahulu melalui aplikasi PINTAR atau laman pintar.bi.go.id.

Adapun pelayanan penukaran akan dimulai pada pukul 10.30-13.30 WIB melalui layanan kas keliling. "Ada tambahan layanan kas keliling penukaran uang pada 27 April di Pelabuhan Merak," kata Kepala Unit Pengelolaan Uang Rupiah Bank Indonesia Provinsi Banten, Efendi, Rabu (20/4).

"Untuk yang di Pelabuhan Merak pemudik bisa langsung tanpa mendaftar atau go show," sambung Efendi.

Efendi menjelaskan, pembukaan kas keliling di Pelabuhan Merak bertujuan untuk melayani pemudik yang belum sempat atau tidak mempunyai akses penukaran ke bank.

Kepala Kantor Perwakilan BI Banten, Imanudin Sahabat memproyeksikan, kebutuhan penukaran uang selama Ramadhan dan Lebaran 2022 di Banten mencapai Rp 2,7 triliun. "Jika tidak mencukupi kita sudah menyiapkan cadangan dan kita siap membantu perbankan memenuhi kebutuhan uang," kata Imanudin.

Selain Pelabuhan Merak, BI Banten akan membuka layanan kas keliling di Ciputat Tangerang Selatan pada 20 April, Alun-alun Pandeglang 21 April, Alun-alun Kota Serang 25 April, dan Alun-alun Kota Cilegon 28 April.

Sebelumnya, BI Banten juga telah bekerja sama dengan pemerintah daerah dan instansi lainnya untuk membuka layanan kas keliling. Adapun penukaran akan dibatasi maksimal 1 pack untuk pecahan Rp 20.000, Rp10.000, Rp 5.000, dan Rp2.000.

Untuk info lebih lanjut terkait penukaran uang, masyarakat dapat menghubungi Humas Unit Pengelolaan Uang Rupiah BI Banten melalui WA/SMS ke 081290505704. ● pra

Bupati Bogor Buka Layanan Pembayaran Zakat

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin didampingi Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan melakukan pembukaan layanan pembayaran zakat Kepala Daerah, Pimpinan SKPD, Direktur BUMD dan Kepala Instansi Vertikal di Kabupaten Bogor, di Gedung Tegar Beriman, Rabu (20/4).

Dalam kesempatan ini Bupati Bogor meminta kepada ASN dan masyarakat agar tunaikan zakat maal melalui Baznas Kabupaten Bogor untuk meningkatkan kesejahteraan umat di Kabupaten Bogor.

"Hari ini saya bersama Wakil Bupati, Forkopimda, Sekretaris Daerah, Para Kepala Perangkat Daerah, serta Direksi BUMD Kabupaten Bogor tunaikan kewajiban zakat secara langsung melalui Baznas Kabupaten Bogor," kata Ade Yasin.

Lanjut Ade Yasin mengagaskan, dirinya mengimbau kepada para Aparatur Sipil Negara dan Pegawai BUMD lingkup Kabupaten Bogor yang beragama Islam di semua tingkatan termasuk perangkat desa, untuk membayarkan zakat melalui Baznas Kabupaten Bogor agar bisa dikelola dengan profesional dan berdampak luas untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

Perlu diketahui bahwa, zakat, infaq dan shodaqoh tidak akan mengurangi harta justru menambah keberkahan dan mengembangkan rezeki.

Menurutnya, optimalisasi pengelolaan zakat di Kabupaten Bogor ini telah diperkuat dengan diterbitkannya Peraturan Bupati Nomor 49 Tahun 2022 tentang Pengelolaan Zakat Profesi, Infaq dan Sedekah Pegawai di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Bogor dan Badan Usaha Milik Daerah Kabupaten Bogor, karena pengelolaan zakat oleh Baznas adalah untuk kesejahteraan umat.

"Sehingga penyaluran zakat maal bisa dialokasikan untuk berbagai program seperti, membangun rumah singgah, bantuan kematian, bantuan sosial, bantuan bencana dan banyak lagi, yang merupakan bagian dari pembangunan kesolehan sosial masyarakat dan Karsa Bogor Berkeadaban," terang Ade Yasin.

Ade Yasin mengaku sangat apresiasi kerjasama Baznas Kabupaten Bogor dengan Pemerintah Kabupaten Bogor dalam mengoptimalkan pengumpulan zakat melalui "Kick Off Superapp Sahabat ZX" yang merupakan integrasi layanan sosial dan penghimpunan ZIS (Zakat, Infaq, Shodaqoh) sebagai inovasi digital dalam pengumpulan zakat.

Dengan demikian, dengan mudah para ASN lingkup Kabupaten Bogor dapat menggunakannya sebagai platform pembayaran zakat, infaq, dan sodaqoh. Juga bisa digunakan untuk kebutuhan sehari-hari seperti membayar rekening listrik, pulsa, air, tagihan internet dan sebagainya.

Aplikasi Sahabat ZX ini

juga dapat memberikan layanan penceramah, guru ngaji, konselor pernikahan, bahkan layanan ta'aruf atau perijodohan.

"Semoga aplikasi digital layanan zakat ini dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menunaikan zakat, infaq, sedekah dan memastikan penyalurannya tepat sasaran kepada saudara-saudara kita yang membutuhkan, sebab pengelolaan zakat yang profesional, akuntabel dan transparan akan meningkatkan minat masyarakat untuk menjadikan Baznas sebagai pilihan utama dalam menyalurkan zakat," tukas Ade Yasin.

Ketua Baznas Kabupaten Bogor, KH. Lesmana menyatakan terima kasih kepada Bupati Bogor, Ade Yasin dan Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan atas dorongan dan dukungannya untuk meningkatkan penghimpunan zakat, infaq dan sodaqoh melalui Peraturan Bupati Nomor 49 tahun 2022 tentang Pengelolaan Zakat Profesi, Infaq dan Sedekah Pegawai di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Bogor dan Badan Usaha Milik Daerah Kabupaten Bogor.

"Ini sejalan dengan visi Baznas Kabupaten Bogor yaitu terwujudnya Baznas Kabupaten Bogor sebagai pusat pelayanan zakat, infaq, dan sedekah yang amanah, transparan, dan profesional sebagai badan yang bertanggung jawab terhadap pengelolaan zakat di Kabupaten Bogor," kata Lesmana. ● gio

ANTISIPASI KEMACETAN DI JALAN TOL TANGERANG MERAK

Pemudik Hanya Diberi Waktu Sejam Istirahat di Rest Area

SERANG (IM)- Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Banten memberikan waktu selama satu jam bagi pemudik yang beristirahat di rest area Jalan Tol Tangerang Merak. Dirlantas Polda Banten, Kombes Pol Budi Mulyanto mengatakan, waktu satu jam tersebut diharapkan dimanfaatkan bagi pemudik untuk beristirahat. Pemberian batas waktu selama satu jam tersebut terpaksa dilakukan untuk mengantisipasi timbulnya kemacetan panjang di jalan tol.

"Kami mengimbau waktu istirahat di rest area paling lama satu jam, diupayakan satu jam sudah jalan," kata Budi, Rabu (20/4).

Ia mengatakan terdapat dua lokasi yang dijadikan rest area. Pertama KM 43 dan kedua di KM 68. Untuk kapasitas di rest area KM 43 memiliki daya tampung untuk mobil pribadi sebanyak 230 unit, truk atau bus sebanyak 150 unit. "KM 68 memiliki kapasitas mobil pribadi 150 unit dan truk atau bus 120 unit," ujar Budi.

Budi mengungkapkan, mengantisipasi pemudik kehabisan bahan bakar di jalan tol, Polda Banten akan menyiapkan fasilitas kendaraan roda dua pembawa BBM menggunakan jerigen. Petugas yang membawa BBM tersebut akan dikerahkan saat kondisi kemacetan parah terjadi.

"Nanti jangan keaget di tol ada motor berselweran, motor polisi sama motor jerigen. Kondisi itu dilakukan seandainya terjadi kemacetan parah," tutur Budi. ● pra



PENJUALAN PARSEL JELANG LEBARAN

Pedagang melayani calon pembeli parcel di Kedaton, Bandar Lampung, Lampung, Rabu (20/4). Menurut pelaku usaha parcel, menjelang Lebaran permintaan parcel berisikan makanan, minuman, hiasan dinding, dan barang-barang keramik yang dijual dengan harga Rp150 ribu hingga Rp1,5 juta per parcel itu penjualan mulai meningkat dengan jumlah produksi 100-200 parcel per hari.

Harga Daging Sapi di Pasar Rangkasbitung Tembus Rp150 Ribu/kg

LEBAK (IM)- Menjelang hari raya Idulfitri harga daging sapi di Pasar Rangkasbitung mengalami kenaikan yang cukup tinggi. Saat ini harga daging sapi di Pasar Rangkasbitung mencapai Rp150 ribu/kg.

Harga daging sapi mengalami kenaikan sekitar Rp40 ribu semenjak memasuki bulan suci Ramadan. "Sekarang harganya Rp150 ribu kang perkilogram, naik dibandingkan bulan Maret yang masih Rp110 ribu," kata Saeful, salah satu penjual daging sapi di Pasar Rangkasbitung saat ditemui, Rabu (20/4).

Saeful mengatakan, kenaikan harga daging sapi itu terjadi dengan perlahan. "Naik setiap hari kang, itu semalem aja naik Rp2 ribu sampe Rp5 ribu perkilogram," katanya.

Menurutnya, kenaikan daging sapi itu sudah menjadi tradisi setiap hari-hari besar, khususnya hari Raya Idulfitri. Ia pun mengharapkan, harga daging sapi dapat kembali turun, mengingat permintaan pasar juga yang menurun karena kenaikan harga.

Karena kenaikan harga daging sapi, omzet penjualan Saeful terjun hingga 80 persen. "Kita juga pengen turun, karena tingginya harga ini membuat permintaan jadi turun drastis. Sekarang kita cuma bisa jual 20 kilogram, padahal hari biasanya bisa capai 1 kintal," pungkasanya. ● pra

Pemkot Tangerang Larang Supermarket Jual Parsel dalam Kondisi Rusak

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan UKM serta Dinas Kesehatan bersama Badan POM Banten, melakukan pengawasan terkait masa kadaluarsa makanan dan minuman di sejumlah supermarket, Rabu (20/4).

Hasilnya, tidak ditemukan makanan maupun minuman yang melewati masa kedaluwarsa. Hanya saja ada produk kemasan dalam kondisi rusak, sehingga harus ditarik dari peredaran atau tidak boleh dijual kepada konsumen.

Teguh Heriyadi, Koordinator Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga Dinas Perindagkop UKM Kota Tangerang mengatakan, menjelang lebaran, pengawasan peredaran makanan dan minuman diperketat pihaknya dengan menerjunkan tim pemeriksa ke sejumlah supermarket.

"Sasaran pemeriksaan meliputi masa kadaluarsa, kelayakan kondisi kemasan dan izin edar," ujarnya.

Adapun hasil pemeriksaan tidak ditemukan makanan



PERAGAAN BUSANA BURUH GENDONG SAMBUT HARI KARTINI

Peserta berjalan dengan mengenakan pakaian adat pada peragaan busana Buruh Gendong di Pasar Beringharjo, Yogyakarta, Rabu (20/4). Kegiatan yang digagas dan diikuti oleh komunitas Wanita Berkebayaya Indonesia Yogyakarta dan buruh gendong Pasar Beringharjo itu dalam rangka memperingati Hari Kartini.